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大西一真（体育 3 年/主務） 

筬島荘一朗（体育 2 年） 

― 私が目指す「柔道」 

大西 

部としては「団体で日本一」を目指して、日々練習に励んでいます。全日本学生柔道優勝大

会、体重別団体の 2 つの大会での日本一を目指しています。 

筬島 

自分は正統派の柔道ができないので、推薦の学生に対抗していくためにも、柔道というより、

他の競技の要素も取り入れたようなオリジナルな柔道で頑張りたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



― 筑波大学をどう思っていた？ 

大西 

中学、高校から柔道で、筑波大学の先輩が活躍されている姿を見て、かっこいいなと感じて

いました。高校でも筑波大学出身の先生方が多く、（筑波大学を）目指すようになりました。 

実際に入学してからは、部活や練習が厳しいと思っていたが、先輩も優しく、先生もフレンドリ

ー、部に馴染むと、とてもやりやすかったです。 大学での勉強に関しては、思っていた以上に

真面目に勉強にも取り組めています。思っていた以上に、体育について、柔道以外について

も、いい勉強ができています。 

筬島 

他の私立の柔道の強豪校に比べて、柔道もしながら専門的な勉強もできる環境が整っている

という印象があり、筑波大学を選びました。 

 

― 今のチームで学んだこと、チームの好きなところ 

大西 

いろんなタイプの部員がいて、コミュニケーションをとるのが楽しい。例えば、すごい柔道に真

面目な人、いろんな方面に向いて手を伸ばしている人もいる。“柔道だけ”ではない場だなと

感じています。 

筬島 

高校生の頃までとは違い、先生の意見だけを聞くのではなく、自分から意見を言って変えてい

くことの大切さを学びました。また、部に海外から柔道を学びにくる選手も多く、言語を超えて

コミュニケーションを取ることの大切さを感じています。 

先輩も後輩である自分の意見を聞いてくれて、優しい先輩が多いところが好きです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



― これからの目標（直近の目標、人生の目標） 

大西 

柔道では、関東で勝ち、インカレに出場することを目標にしています。これから就活を控えて

いますが、自分に合った仕事について、静かに暮らしたいなと考えています。スポーツに関係

した仕事に就けるといいな。 

筬島 

柔道では、推薦の学生を投げる機会がないので、これから自分に合う技を見つけて、推薦の

学生に対抗したいと思っています。そして、大きな怪我をしないように、適度に休みながらが

んばっていきます。 

将来は、まだ何も決まっていないのですが、最近、コミュニティーが広がっています。これから

もいろんな人脈を作って、いろんな職について聞きながら、それから決めていきたいです。 

 

― 未来のチームメイトに一言 

大西 

昔からここに来たいと思っていたので、迷いがありませんでした。筑波大学柔道部のいいとこ

ろは、学生が自分の意思を持って動いている。高校までは先生が主体で活動することがほと

んどだと思います。 

部の中で自分の意見を持って動けるのは、これから社会に出てからも、とても役立つと感じて

います！ 

筬島 

筑波大学は、個性豊かな人が多い大学です。その中で 4 年間やっていくことで、社会に出て

も、あらゆる人とコミュニケーションをとれるようになります！ 

練習については、やらされる練習ではなく、自分たちで組み上げていく練習です。筑波は、”

やらされる”ことはない、自分の意思で柔道に取り組めます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



よくあるご質問 

 

Q 部活の見学、出稽古はできますか？（高校 3 年生・受験生） 

A 見学、出稽古については主務の大西一真（kazuma.pan.pan◎outlook.jp ※◎を@に換えてください）

までご連絡をお願いします。 

Q 自分は一般で筑波大を受験しようと考えていて、大学でも柔道をしたいとは思うのですが、推薦等

で入部する全国トップレベルの選手の方々に実力でついていける自信がありません…。選手として以

外でも大学で柔道に携わる方法はありますでしょうか？（高校 3 年生・受験生） 

A 柔道部には一般入試で入学した学生も数多く在籍し、推薦入試で入ってきた学生とともに練習を行

っております。入学した時には実力があまりなくても練習をしていく中でしっかりとした実力を付ける環

境があります。自信がない場合には、ぜひ一度練習に参加や見学をしていただきたいです。 

選手以外の柔道への携わる方法についてですが、前例はありませんがサポートスタッフとして部の運

営やサポートが可能であると思います。 

Q 看護学類で柔道部に入ることはできますか？（高校 3 年生・受験生） 

A どの学群の学生でも柔道部に入部することができます。実際に柔道部には体育専門学群以外の

学生も在籍しております。体育専門学群以外の学生の入部を歓迎します！ 


